

TRANSPORT AERIEN : Stéphane Lamarrigue Directeur régional des ventes Auvergne-Rhône-Alpes Bourgogne-Franche-Comté d'Air France-KLM

Stéphane Lamarrigue a été nommé Directeur régional des ventes Auvergne-Rhône-Alpes Bourgogne-Franche-Comté du groupe de transport aérien [AIR FRANCE - KLM](#). Il remplace Mathieu Fleisch qui occupe désormais le poste de Vice-Président Produits à la Direction du Cargo d'Air France-KLM. Stéphane Lamarrigue, 38 ans et diplômé du double cursus Centrale Lyon et EM Lyon, a intégré Air France en 2009. Depuis 2018, il était responsable du partenariat d'Air France-KLM avec GOL Linhas Aéreas, à São Paulo au Brésil.

www.airfrance.fr